
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 40ª SESSÃO LEGISLATIVA 

CÂMARA DE VEREADORES DOS PALMARES 

 

 Na sua 40ª Reunião Ordinária do 3º Período Legislativo biênio 2021/2022, ontem à 

noite, o Poder Legislativo iniciou os seus trabalhos de maneira remota devido a problemas 

técnicos no plenário da Câmara Municipal, O Presidente, passou a palavra para ao Diretor 

Técnico Legislativo Alessandro do Rego, que fez a leitura do expediente.  

 

Requerimento nº 67/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira -                    

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 

de Beto, em vista a secretária de infraestrutura. Que seja colocada lâmpada no poste que fica 

próximo a LL CONFECÇÃO, no alto do inglês. Certo de sua aprovação, contamos 

evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Aprovado 

por unanimidade; 

 

Requerimento nº 68/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira -                    

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 

de Beto, em vista a secretária de infraestrutura. Que seja colocado o nome de Zumbi dos 

Palmares na praça que será construída no Engenho Barra do Pirangi. Pois o requerimento 

para a construção da praça já foi aprovado por essa casa. Certo de sua aprovação, contamos 

evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Aprovado 

por unanimidade;  

 

Requerimento nº 69/2022 de autoria do Vereador José Reginaldo de Almeida Melo - Requeiro 

à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação 

que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, 

com vista ao Secretário de Infraestrutura no sentido que seja dada uma atenção especial, ao 

final do Quilombo III, nas proximidades da Escola Fraternidade, devido as fortes chuvas os 

ônibus não conseguem chegar ate o fim do seu trajeto, como também na decida do Quilombo 

II para o Quilombinho, que se encontra com várias crateras, impossibilitando que veículos 

trafeguem pela localidade. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio 

dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade; 

 

Requerimento nº 70/2022 de autoria do Vereador Francisco da Silva - Requeiro à Mesa, 

ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja 

feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com vista a 



 

Secretaria de Infraestrutura, que seja trocada as lâmpadas de 03(três), postes que ficam de 

frente Igreja Católica, no bairro de Santo Antônio. Certo de sua aprovação, contamos 

evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Aprovado 

por unanimidade; 

 

Requerimento nº 71/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva - Requeiro à Mesa, 

ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja 

feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com vista a 

Secretaria de Infraestrutura, que seja feito reparos no calçamento na Rua da Cacimba, 

próximo a Rua do Triangulo, no Bairro de Santo Onofre. Certo de sua aprovação, contamos 

evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Aprovado 

por unanimidade; 

 

Requerimento nº 72/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva - Requeiro à Mesa, 

ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja 

feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com vista a 

Secretaria de Educação, que feito reforma na Escola do Engenho São João da Prata. Haja 

vista que é um apelo antigo daqueles moradores. Certo de sua aprovação, contamos 

evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Aprovado 

por unanimidade; 

 

Requerimento nº 73/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva - Requeiro à Mesa, 

ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja 

feito através de oficio um veemente apelo a Secretária de Educação do Município, Elisângela 

Maria das Neves com vista ao Gestor da GRE Mata Sul, Professor Danilo Santos, que 

aconteça aula no período da noite no distrito da Usina Pirangi. Que é um grande apelo dos 

moradores do referido distrito, bem como dos engenhos Bela Vista, Jaqueira e Tombador.   

Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na 

aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade; 

 

Requerimento nº 74/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira - Requeiro à Mesa, 

ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que seja 

feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, em vista a 

secretária de infraestrutura. Que os mesmo façam uma visita a Rua 2ª travessa Laurenço de 

Miranda, que fica em frente ao casarão no Bairro de Santo Onofre, pois a mesma está 

faltando calçamento e saneamento básico. Haja vista que é uma rua pequena com apenas 

30mt de comprimento. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos 

nobres pares na aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade; 



 

Após o término dos requerimentos escritos o Presidente passou para os Requerimentos 

Verbais, onde o vereador fez uso; 

 

Ncholas Alves – Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

Regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, com vistas a Secretaria de Educação, solicitando que seja enviado o centro de 

custo do exercício financeiro completo de entrada e saída das receitas, para assim da 

celeridade ao reajuste do Piso salarial dos professores. Aprovado por unanimidade; 

 

Nicholas Alves – Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

Regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, com vistas a ANDESTRAM, solicitando que seja feito sinalização dos redutores 

de velocidade nas vias do nosso município. Aprovado por unanimidade; 

 

Nicholas Alves - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

Regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, com vistas a ANDESTRAM, solicitado que seja feito redutores de velocidade na 

principal de Santa Rosa, nas proximidades da Igreja Assembleia de Deus até o Lar Heleninha, 

haja vista que é um pedido dos moradores daquela localidade. Aprovado por unanimidade; 

 

Antônio Almeida - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

Regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, com vistas a ANDESTRAM, solicitado que seja colocado nas principais ruas de 

nosso município câmera de vídeo monitoramento, com vigilância de um servidor da autarquia. 

Aprovado por unanimidade;  

 

 Windson Costa - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

Regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, com vistas a Infraestrutura e empresa de Limpeza urbana, solicitado a 

capinação bem como a limpeza e reparo da gazumba do bairro Quilombinho. Aprovado por 

unanimidade;  

 

Windson Costa - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

Regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, solicitando que seja marcada uma reunião com os profissionais de Educação 

Física, para trata sobre assuntos voltado aos esportes. Aprovado por unanimidade; 

 



 

Antônio Almeida - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

Regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, com vistas a Sec. de Saúde, solicitando que seja feito uma campanha de 

castração nos animais de rua. Aprovado por unanimidade;  

 

A Ata da reunião foi colocada em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 

 

Logo em seguida o Presidente passou aos trabalhos da Pauta; 

 

Parecer das Comissões de Justiça e Redação e Finança e Orçamento, ao Projeto de Lei nº 

009/2022 do Chefe do Executivo, o Senhor Prefeito José Bartolomeu de Almeida Melo Júnior, 

que Autoriza o Poder Executivo a firmar convênio e conceder combustível à ADASA – 

Associação de Desenvolvimento Agroindustrial de Serro Azul, na forma e condições que 

especifica e dá outras providências.   

  O referido Projeto 009/2022 é bastante relevante, pois visa conferir melhores 

condições de trabalho aos associados, voluntários e funcionários dessa organização civil, sem 

fins lucrativos,  cujo objetivo consiste em promover e apoiar o desenvolvimento rural 

sustentável, fortalecendo a agricultura familiar, a transição agroecológica e orgânica, a 

agroindustrialização e dentre outros fatores de interesse público e coletivo do município. 

 Assim, o disposto obedecerá o que determina os dispositivos da Lei nº 14.133/2021, de 

autoria do Executivo Federal, sobre as Lei de Licitações e Contratos Administrativos, que em 

seu Art. 184, determina: 

“Aplicam-se as disposições desta Lei, no que 

couber e na ausência de norma específica, aos 

convênios, acordos, ajustes e outros 

instrumentos congêneres celebrados por 

órgãos e entidades da Administração Pública, 

na forma estabelecida em regulamento do 

Poder Executivo federal.” 

 

 Além do mais, está em conformidade com a Lei Orgânica do Município dos Palmares, o 

Regimento Interno desta Casa Legislativa, e demais dispositivos constitucionais e legais, por 

isso submete à apreciação da Câmara Municipal de Vereadores este Projeto de Lei. 

  Assim, o Projeto encontra-se devidamente apto para votação, vez que atende os 

princípios legais, pugnando estas comissões por sua tramitação.       

 Face ao exposto, emitimos nosso parecer FAVORÁVEL e com sua livre e devida 

tramitação no Plenário desta Casa, propondo aos nobres Vereadores que a matéria seja 



 

votada em 1ª e 2ª discussão e votação, com redação final. É este, portanto, o nosso Parecer. 

PEDIDO DE VISTA PELO VEREADOR NICHOLAS ALVES. 

 

E como não haviam mais matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente encerrou os 

trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando para Reunião 

Ordinária, próxima terça-feira. 

 

 

Plenário da Câmara, em 19 de abril de 2022. 

 

 

Alessandro do Rego 

Diretor Técnico Legislativo 


